



Von links: GR Bernhard Höger (Kulturausschuß Terfens), Künstlerin Brigitte Schinnerer, Karoline und Richard Heimer (Café-Restaurant am Dorfplatz)
Foto: Harald Hintner

Gemeindegärtnerin in Wattens beschäftigt sich mit Malerei

Brigitte Schinnerer stellt im Café-Restaurant am Dorfplatz aus

Terfens (H. H).— Nach der letzten Bilderausstellung von Hermann Paul hat das Ehepaar Richard und Karoline Heimer (Café-Restaurant am Dorfplatz) mit der Ausstellung »Bilder in Aquarell und Kohle« von Brigitte Schinnerer die 7. Ausstellung in Angriff genommen. Gemeinderat und Obmann des Kulturausschusses Bernhard Höger eröffnete im Beisein der Künstlerin und vieler Kunstfreunde die Ausstellung. Zur Vernissage kam auch Bürgermeister Oswald Schallhart und Gemeinderäte des Kulturausschusses Terfens.

Karoline Heimer stellte die Künstlerin vor. Brigitte Schin-

nerer aus Terfens, 34 Jahre alt, verheiratet und einen Sohn, hat schon immer gerne gemalt. Erbllich belastet von ihrem Großvater, der begeistert in Öl malte und auch Krippen baute. Bereits in der Hauptschule erkannte ihr Lehrer ihre Begabung und schlug vor, dies in die Berufswahl einzubeziehen. Dies gelang Brigitte Schinnerer jedoch erst später. Seit nunmehr 9 Jahren ist sie bei der Gemeindegärtnerei Wattens beschäftigt. Die Zeit zum Malen findet sie im Winter, wenn die Natur schläft, erweckt sie die Farben zum Leben. Diese künstlerische Beschäftigung dient ihr auch als Ausgleich Familie-Beruf-Haushalt.